



Fraktion Au-Haidhauser Mitte mit FW/ÖDP und FDP

im Bezirksausschuss 5
Au-Haidhausen

Fuß- und Radwegbrücke Haidenauplatz

Antrag

Der BA 5 bekräftigt seine Forderung nach einer Fuß- und Radwegbrücke über die Berg-am-Laim-Straße auf der Seite des Haidenauplatzes und fordert die Berücksichtigung bei den angrenzenden aktuell laufenden Planungen.

Begründung

Für bahnp parallele Fuß- und Radverkehre von Haidhausen / Ostbahnhof Richtung Steinhausen und Berg-am-Laim wäre die höhenfreie Querung der Berg-am-Laim-Straße ein großer Zeit- und Attraktivitätsgewinn. Die beiden Entwicklungsgebiete Orleanshöfe und Haidenauplatz Nord / Headquarter 2 der UniCredit Bank AG, welche beide unmittelbar an die Berg-am-Laim-Straße anschließen, bieten die Chance, die Voraussetzungen für die höhenfreie Querung mitzuberechnen.

Dabei geht es vor allem um die Berücksichtigung der bautechnischen Voraussetzungen und der städtebaulichen Integration inklusive der Planung der unterschiedlichen Höhenniveaus und Böschungsbereiche.

Weiterhin ist der Bereich auch von den Baumaßnahmen zur 2. S-Bahnstammstrecke betroffen. Auch vor diesem Hintergrund wäre eine frühzeitige Planung dieser Querung sinnvoll. Im besten Falle könnte das Querungsbauwerk von der Deutschen Bahn im Zuge der Wiederherstellung der Berg-am-Laim-Straße errichtet werden (vgl. Steg am Leuchtenbergring).

München, den 15.02.2023

Nina Reitz
Fraktionssprecherin
SPD (*Initiative*)

Dr. Sonja Rümelin, Arnost Stanzel
Fraktionssprecher*innen
Bündnis 90/Die Grünen

Herbert Liebhar
Fraktionssprecher
CSU

Christian Werner, Felix Pinkow-Margerie
Fraktionssprecher der Fraktionsgemeinschaft
Au-Haidhauser-Mitte mit FW/ÖDP und FDP

Dominik Wetzel
Fraktionssprecher
Die Linke